

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

[@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Samedi 28 novembre 2020

Communiqué de Nathalie Appéré

Dégradations et violences en marge de la manifestation contre la loi sécurité globale

Alors que plusieurs milliers de manifestants se sont rassemblés pacifiquement pour dire leur opposition légitime à la proposition de loi sur la sécurité globale, une seconde manifestation regroupe plusieurs dizaines d'individus violents qui commettent des dégradations sur le mobilier urbain et s'en prennent aux forces de l'ordre, dans le centre-ville de Rennes.

Le comportement de ces casseurs est inadmissible et vient dévoyer une marche en faveur des libertés publiques. Alors même que notre pays est durement éprouvé par la crise sanitaire, et que le confinement a des conséquences dramatiques sur l'activité de nombreux commerçants, ces violences viennent perturber la reprise tant attendue de nombreuses activités dans notre ville. À l'instar de nombreux Rennais, je suis scandalisée par ces agissements inqualifiables et je condamne fermement ces violences. Je regrette que les organisateurs de la manifestation n'aient pas entendu l'appel des autorités visant à déplacer le lieu du rassemblement pacifique, afin d'éviter la place de la République, trop étroite et trop proche de l'hyper-centre et de ses nombreux commerces. Je regrette également que le dispositif de sécurisation n'ait pas permis d'éviter ces violences. J'ai mobilisé les services municipaux afin qu'ils puissent intervenir rapidement pour réparer les dégâts, dès la fin des opérations de maintien de l'ordre.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes